

Balance de gestión 2022-2025

Presidenta Solange Bernstein: “La CMF se consolidó como una institución técnica, profesional y dialogante que regula y supervisa para contribuir a la estabilidad, integridad y desarrollo del mercado financiero”

La Presidenta de la Comisión para el Mercado Financiero (CMF) presentó el balance de los objetivos e iniciativas delineadas en la Planificación Estratégica 2023 – 2026, dando cuenta de un avance global superior al 85%.

Esta planificación permite a la CMF cumplir con sus mandatos, impulsando un sistema financiero más eficiente, accesible, protegido, profundo y resiliente, y que contribuye al crecimiento económico inclusivo y sostenible.

16 de enero de 2026.- La Presidenta de la Comisión para el Mercado Financiero (CMF), Solange Bernstein, presentó el [balance de la gestión institucional 2022-2025](#), haciendo un recorrido por las iniciativas más relevantes impulsadas por la CMF en los últimos cuatro años.

Según informó la Presidenta, actualmente el perímetro regulatorio y de supervisión abarca a más de 8 mil entidades financieras, que representan activos por US\$ 650 mil millones, cifra equivalente a 1,9 veces el PIB.

De esta manera, recordó que la CMF no solo debe velar por la solvencia, liquidez y gestión de riesgo de las instituciones (mandato prudencial) si no que también debe asegurar el trato justo, integridad y transparencia en el mercado financiero (mandato conductual).

Adicionalmente, la Presidenta Solange Bernstein hizo especial énfasis en el mandato de desarrollo de mercado, marco en el cual se han desplegado múltiples mesas de trabajo con el sector privado, además de una

convocatoria abierta de propuestas, de manera de complementar el trabajo interno de la institución. El objetivo estratégico en esta materia es avanzar hacia un mercado de capitales más profundo, inclusivo y con una mayor comprensión de la ciudadanía sobre el rol de la CMF.

Con todo, la Presidenta Solange Berstein señaló que en estos últimos cuatro años "la CMF se consolidó como una institución técnica, profesional y dialogante que regula y supervisa para contribuir a la estabilidad, integridad y desarrollo del mercado financiero".

Desafíos institucionales

Además de dar cuenta de los avances en la gestión y la planificación 2023-2026, la Presidenta de la CMF destacó algunos desafíos que deberán abordarse en el corto y mediano plazo.

Entre ellos mencionó la implementación de la Ley Fintec, en particular del Sistema de Finanzas Abiertas, que permitirá fomentar la competencia y la inclusión en el mercado financiero. A esto también se suma la implementación del Registro de Deuda Consolidada (REDEC), que entrará en vigencia a partir de abril de 2026.

Además, planteó la importancia de seguir avanzando e internalizando el uso de la inteligencia artificial, de manera de aportar a la medición y el monitoreo de los riesgos de mercado. Asimismo, valoró el desarrollo del modelo de supervisión (Supitech), que permite adaptarse a supervisar un perímetro más amplio, que incluye a la industria Fintec.

Al encuentro asistieron los Comisionados Beltrán de Ramón y Bernardita Piedrabuena, consejeros del Banco Central, autoridades de BancoEstado, representantes de los Ministerios de Hacienda, Economía y Trabajo, además de gremios de la industria financiera y ex autoridades de la CMF.

Área de Comunicaciones e Imagen | Contacto:
prensa@cmfchile.cl | Suscripciones a comunicados de prensa e
información relevante [aquí](#)